

Griñán apela al voto progresista para detener la "ola conservadora"

El candidato socialista a la Presidencia de la Junta participa en un mitin exprés en la Plaza Palenque

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 22 de marzo de 2012 - 16:53



El secretario general del PSOE de Andalucía y candidato a la Presidencia de la Junta, José Antonio Griñán, dentro de la maratónica jornada que lo ha llevado por varias localidades de las provincias de Córdoba y Jaén, ha tomado parte a mediodía de hoy jueves en un mitin que ha supuesto el acto central del PSOE prieguense en la actual campaña electoral de cara a las andaluzas.

La plaza Palenque ha sido el escenario elegido para la ocasión, dándose cita en la misma cargos del partido a nivel local, militantes y varios integrantes de la lista socialista por Córdoba, entre ellos Araceli Carrillo, así como el

se lo Durán. Durante su intervención, Griñán destacó la necesidad de apostar por una educación pública, “que sea competitiva y capaz de formar con calidad a los niños, con libros de texto gratuitos, enseñanza de idiomas y nuevas tecnologías, ordenadores portátiles y, en definitiva, que cualquier niño, de cualquier condición social, tenga en su mano los instrumentos para hacer de ellos, su futuro”, añadió Griñán.

Igualmente, el candidato socialista a la Junta repasó aspectos como la sanidad, las infraestructuras, las pensiones o la Ley de Dependencia, ironizando sobre la creación de empleo que el PP prometió antes de ganar las elecciones, “engañando a los ciudadanos”, ya que según Griñán, “no se puede decir en un debate en vísperas de las elecciones, que iban a bajar los impuestos y luego los subieron, o que no iban a abaratar el despido y luego lo abarataron”.

Por otra parte y ante la “ola conservadora que ha invadido toda España y la ha teñido de azul”, Griñán apeló a los votantes progresistas para que en Andalucía, “frenemos a esa ola conservadora, con orgullo, autoestima y confianza”, destacando que por eso ahora, “hay tanto interés por parte de la derecha en Andalucía, cuando siempre nos han mirado con desprecio”. En este sentido, el candidato socialista a la Presidencia de la Junta, apuntaba que el cambio que plantea la derecha, “no se puede hacer con un volantazo, porque cuando vas conduciendo y avanzando, cambiando día a día, si das un volantazo hacia la derecha normalmente te caes por la cuneta, y en este caso, llena de arenas”, en clara alusión al candidato del PP, del que recordó su rechazo a participar en el debate del pasado día 12 de marzo.

Igualmente, Griñán insistió en que el PSOE no propone ese “cambio mágico que luego siempre es mentira”, criticando la privatización que el PP, allí donde gobierna, está haciendo de la sanidad y la educación, de ahí que para el candidato socialista, “Andalucía hoy, es una verdad incómoda, porque estamos enseñando a todos los españoles que las cosas se pueden hacer de otra manera, que podemos ahorrar sin recortar derechos, manteniendo una educación y una sanidad de calidad”.

De ahí que José Antonio Griñán finalizara su intervención recordando la importancia del voto el próximo domingo, “ya que tenemos la oportunidad de frenar esta ola de recortes”.